



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Semaine de la mobilité (16 au 22 septembre 2018)

Une semaine pour promouvoir la mobilité durable

Pour la douzième année consécutive, le Canton de Vaud s'engage à promouvoir la mobilité durable en proposant - dans le cadre de la Semaine de la mobilité - une campagne d'affichage relayée par 54 communes, 11 entreprises de transport public vaudoises et les CFF. Durant le mois de septembre, les communes proposent également des activités variées afin d'encourager leurs habitants à se tourner plus facilement vers les déplacements à pied, à vélo, en transports publics ou en covoiturage.

Depuis une quinzaine d'années, la mobilité des Vaudois a évolué vers un recours moins intensif aux transports individuels motorisés (73% des distances parcourues en Suisse), au profit d'une utilisation plus marquée des transports publics (20%) et de la mobilité douce (6%). Une évolution encourageante, alors que la qualité de vie, la préservation de l'environnement ou la santé représentent aujourd'hui des enjeux de taille qui conditionnent notre mobilité.

Dans le cadre de la Semaine de la mobilité, une quinzaine de communes partenaires proposent cette année de nombreuses activités pour petits et grands en lien avec la mobilité durable : balades individuelles ou accompagnées, urban training, courts-métrages, contrôles de vélos, chasses au trésor, initiation au nordic walking, essais de vélos électriques, etc. Un programme riche, disponible dans son intégralité sur le site internet www.vaudmobile.ch.

Une campagne d'affichage est également visible dans tout le canton, ainsi que dans les transports publics, du 10 au 23 septembre 2018. Celle-ci reprend le slogan de 2017 « J'ai mon permis mobilité! Et vous ? » avec une nouvelle galerie d'ambassadrices et d'ambassadeurs. Ainsi, le Canton de Vaud entend valoriser cette année encore les personnes utilisant régulièrement les modes de transport alternatifs à la voiture individuelle pour leurs déplacements quotidiens.

La Semaine de la mobilité a été instaurée en 2002 par la Commission européenne. Chaque année en septembre, des campagnes de sensibilisation se déroulent à travers

toute l'Europe. Le Canton de Vaud y participe depuis 2006 en proposant des actions de sensibilisation et en encourageant les communes à organiser des activités de promotion des modes de déplacement alternatifs aux véhicules individuels motorisés traditionnels.

Des renseignements peuvent aussi être obtenus auprès des greffes des communes partenaires.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 12 septembre 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DIRH, Pierre-Yves Gruaz, directeur général, Direction générale de la mobilité et des routes